

domingo, 01 de noviembre de 2020

Villalobos: 'Los Planes Supera de la Diputación han primado la solidaridad y cohesión entre los municipios sevillanos'



Imagen de archivo. Villalobos, el alcalde de Martín de la Jara y la diputada de Cohesión Territorial en su visita a actuaciones del Supera

A lo largo de las siete ediciones de los Planes Supera, provenientes directamente del superávit de la Diputación durante los últimos años, la Corporación Provincial ha tenido muy en cuenta para su reparto el tamaño de los municipios y el criterio poblacional, de tal manera que como ha afirmado el presidente Villalobos 'siempre hemos tenido en cuenta y primado la solidaridad y cohesión entre los municipios sevillanos pensando en sus necesidades, las de los pueblos más pequeños y las de los más grandes'.

Desde ese prisma, la Diputación ha distribuido las inversiones de los Planes Supera de la siguiente forma:

Distribución comarcal de las inversiones entre 2014 y 2019

De los casi 300 M€ invertidos en los Planes Supera entre los años 2014 a 2019, algo más de 219,6 M€ ha sido destinados a obras municipales distribuidas entre las siete comarcas sevillanas, que en su conjunto aglutinan a una población de 1.253.797 habitantes. De tal manera que en el Aljarafe, con 80.093 habitantes las obras acometidas en este periodo de tiempo han ascendido a 266 y una inversión de 19,9 M€ (9,08%).

En el Área Metropolitana, con una población de 545.555 habitantes, se han materializado un total de 598 obras y un presupuesto de 63,9 M€ (29,10%).

La Campiña, con 346.891 habitantes, el número de obras ha ascendido a 600 y han contado con una inversión de 54,7M€ (24,93%).

144 han sido las obras ejecutadas en los municipios que componen la Marisma que, con una población de 67.435 habitantes, ha contado con un presupuesto de 13,3 M€ (6,08%).

Sierra Morena, con una población de 60.189 habitantes ha recibido 24,3 M€ (11,09%) para la ejecución de 404 actuaciones.



COMUNICACION

Los pueblos de la Sierra Sur con 63.866 habitantes invirtieron 24,08 M€ (10,97%) en un total de 358 obras.

Por último, a los municipios de la Vega, con una población total de 89.768 habitantes, se han destinado 19,2 M€ (8,76%) a la ejecución de 275 obras.